

交通事故死ゼロ 1,000日達成

赤歌警察署から、交通事故死ゼロ1,000日達成したことに対して、感謝状が贈られました。 交通事故を起こさないよう、気をつけましょう。



中空知地区自動車販売店会による寄附金贈呈

会の解散に伴い、ご寄附をいただきました。 大切に活用させていただきます。ありがとうご ざいました。



AKABIRAベース お盆の市

AKABIRAベースにて、盆花やゆでとうきびなどが販売される「お盆の市」が開催され、多くの人が訪れました。



社会を明るくする運動 街頭啓発

赤平地区保護司会のみなさんによる街頭啓発が行なわれ、犯罪や非行のない安全で安心な明るい地域社会の実現を呼びかけました。



学生地域定着推進 赤平市役所見学ツアー

赤平市に興味がある北翔大学などの学生12 名が、赤平市役所を訪れました。将来、みなさん が赤平市で働かれることを願っています!



ていくサロン こども食堂

社会福祉法人北海道光生舎が地域の方々と一緒に「こども食堂」を開催しました。子どもから大人まで多くの人が訪れ、楽しんでいる様子でした。

広報あかびら

2023年(令和5年)9月号

赤平市役所

hoto news

〒079-1192 赤平市泉町4丁目1番地

☎0125-32-2211 **№**0125-32-5033

URL https://www.city.akabira.hokkaido.jp

E-mail kikaku@city.akabira.hokkaido.jp

赤平市役所公式FacebookとYouTubeも公開中

待ち遠しいです。/S せんでした。鍋が美味しい季節が労困憊でなにも作る気になれまていました。あまりの暑さに、疲めんやそばなど麺類ばかり食べめんやそばなど麺類ばかり食べ い気持ちになりました。/E をました。盆踊りを子どもたちは をました。盆踊りを子どもたちは をました。盆踊りを子どもたちは